



Cornelia Möhring und Lorenz Gösta Beutin,  
Abgeordnete der Fraktion DIE LINKE

## **Solidarität mit den Streikenden beim Deutschen Roten Kreuz in Schleswig-Holstein**

Berlin, 24. September 2018

Anlässlich des Warnstreiks beim Deutschen Roten Kreuz, Landesverband Schleswig-Holstein, erklären die schleswig-holsteinischen Bundestagsabgeordneten Cornelia Möhring und Lorenz Gösta Beutin, DIE LINKE:

Zu Recht bekräftigt Ihr Eure Tarifforderung in Höhe von 7,5 Prozent mit dem heutigen Warnstreik. Dass die Gehaltsentwicklung beim DRK seit 14 Jahren vom Tarifniveau des Öffentlichen Dienstes abgekoppelt ist, darf nicht länger hingenommen werden. Eine schrittweise Anpassung, wie Ihr berechtigterweise fordert, ist bitter nötig. Das DRK übernimmt öffentliche Aufgaben und steht in der Verantwortung, seinen Beschäftigten für die gleiche Arbeit auch den gleichen Lohn zu zahlen. Schleswig-Holstein bildet den Lohnkeller in Deutschland.

Wir fordern den DRK-Landesverband auf, die Verhandlungen konstruktiv zu einem guten Ergebnis für Euch zu führen. Wir stehen solidarisch an Eurer Seite und wünschen Euch Erfolg bei den weiteren Verhandlungen!